



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR VERKEHR

TEILNAHME-
URKUNDE

Fußverkehrs-Checks 2022 Baden-Württemberg

Gemeinde Lauchringen

Als eine von 15 Kommunen nimmt die Gemeinde Lauchringen an der landesweiten Maßnahme zur Förderung des Fußverkehrs in Städten und Gemeinden des Landes Baden-Württemberg teil.

Die Maßnahme trägt dazu bei, gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort sichere und attraktive Fußwege herzustellen und das Bewusstsein für den Fußverkehr zu schaffen. Dadurch kann sich in der Gemeinde Lauchringen eine neue Geh-Kultur entwickeln.

Wir gratulieren herzlich und wünschen viel Erfolg bei der Durchführung der Maßnahme.

Stuttgart, den 29. Juni 2022

Elke Zimmer MdL

Staatssekretärin im Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg



**Mobilität und Lebensqualität.
Für Stadt und Land.**